



## 天候に恵まれ、富士登山終了



麓から見上げる霊峰富士がひととき美しいこの季節。国内外からたくさんの登山客が訪れ、連日河口湖駅のバス乗り場はにぎわっています。7月30・31日、町内の小学校6年生、中学生及び引率の先生方と役場職員、渡邊玉枝さんを初めとする登山ガイドの方々総勢31人による町主催の富士登山が行われました。

当日の朝、町長、教育長の激励の言葉に見送られ元気に子ども達は出発していきました。さて、五合目に着き身支度を調べると、いよいよ今日の目的地八合目のトモ工館を目指して出発です。ゆっくりゆっくり体を山の空気になじませながら登ります。幸い大きな天気の崩れもなく、約6時間後、トモ工館に到着しました。

そして迎えた二日目。御来光予定は、4時45分九合目あたりです。

山道に足を取られないように登っていくと、子ども達の顔が金色に染まり始めました。御来光です。じっと見入る子ども達。静かな時間が流れます。そして、1時間後、朝日に後押しされ、いよいよ富士山頂。この達成感は子どもたち一人ひとりに生涯忘れることのない感動と自信をもたらしてくれました。この夏、「やりぬくこと」「支え合うこと」を富士登山を通して確かなものにした子どもたち。そのがんばりを褒めたいと思います。そして、登山ガイドの方々を初めとする関係者の方々に改めて感謝します。